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Herrmann beim Empfang der Stadt Nürnberg für das
Musikfest ION

2. Juli 2023

+++ „In den mehr als sieben Jahrzehnten seines Bestehens hat sich die ION zu einem strahlkräftigen kulturellen Leuchtturm
der Metropolregion entwickelt.“ Das sagte Bayerns Innenminister Joachim Herrmann beim Empfang der Stadt Nürnberg zum
Abschluss des Musikfests ION. Herrmann bezeichnete die ION als ein europaweit einzigartiges Forum für geistliche Musik.
„Sie ist zu einem Podium der Zu sam men arbeit und des Ge dan kenaus tauschs von Künstlern, Kom ponis ten und Theo lo gen aus
allen Län dern Eu ropas geworden.“ +++

Im Zentrum der „Internationalen Orgelwoche Nürnberg“ stünde dabei stets die verbindende Kraft der Musik. Die ION gehe immer wieder
neue Wege und verfolge kreative Ansätze. Dabei vernetzen sich internationale Spitzenkünstler mit den musikalischen Kräften vor Ort.
Herrmann: „Die ION ermutigt zum Mitmachen und wirkt stark in die Nürnberger Stadtgesellschaft und den kulturellen Alltag unseres
Freistaats Bayern hinein.“ Mit der ION werde Nürnberg alle Jahre wieder für einige Tage zum musikalischen „Nabel der Welt“ – und das
nicht nur für Liebhaber der Kirchenmusik.
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